

El Frente Popular tiene que acreditar que está en su puesto. No nos confiemos en el enemigo; este puede surgir poderoso y hacer que las cañas se tornen lanzas. ¡Alerta, pues, y a luchar con el brío y el denuedo de la contienda pasada!

dice que los trajes de dril después de usados son de difícil arreglo pero no imposible y se acuerda llamar a un sastre y que vea lo que necesitan.

Se da lectura a una proposición para facilitar arena al Municipio a razón de 12 y 14 pesetas metro cúbico según muestra que obra en Secretaría.

Se da cuenta de un razonado informe del Secretario en cuanto a la organización de las dependencias municipales y la propuesta de que se gratifique al empleado Jesús García Ruiz y otros varios por el ímprobo trabajo realizado para poner los servicios al día. Esta propuesta da lugar a un largo debate en el que intervienen numerosos concejales entre ellos el señor Carrasco que hace historia de la confección del padrón municipal y recuere que en el año 1923 fueron destituidos varios empleados que cumplían perfectamente con su deber hasta el punto de que si se quiso que el negociado de quintas de este Ayuntamiento marchara al día hubo necesidad de traer un empleado especializado de Ciudad Real y ahora resulta que todos los servicios están al día. El señor Serrano afectado al un catarro de oído protesta por el hecho de que el anterior Secretario no hiciera cumplir a los empleados con su deber y se acuerda que esta propuesta del Secretario pase para su estudio a la Comisión correspondiente.

Se da cuenta de la dimisión del gestor señor López-Tello quien por haberse separado de la minoría de Unión Republicana pone su cargo a disposición del Ayuntamiento. El señor Carrasco que se propone tratar de este asunto no quiere hacerlo sin oír antes la opinión del señor Sánchez y Sánchez jefe de dicha minoría en el Ayuntamiento. El señor Sánchez manifiesta que tan pronto tuvo noticia de la dimisión de este señor gestor lo puso en conocimiento del Comité Provincial del Partido con el fin de que fuera cubierta esta vacante con otro nom-

bre que perteneciera a dicha fracción política y cuyo nombramiento haría el Gobernador ya que todos los que aquí estamos o la mayoría no fuimos nombrados por sufragio y sí por el Gobernador.

El señor alcalde se extraña de la conducta del señor Sánchez en este asunto pues quien primero debió conocer de él fué la Corporación y el señor Sánchez dice que si él obró de esa manera será siempre por error y nunca por malicia. El señor Carrasco dice que no quiere cercenar los derechos de Unión Republicana pero que como este gestor ha ingresado en Izquierda Republicana no se ha retirado del Bloque y por lo tanto no se le debe admitir la dimisión y así se acuerda con el voto en contra del señor Sánchez y Sánchez.

Se acuerda la prórroga de la incorporación a filas de tres mozos.

Se acuerda solicitar la revisión del sumario por los sucesos de Septiembre de 1934.

El señor Sánchez en nombre de don Florencio Guerrero ofrece al Ayuntamiento una caldera de cobre para los servicios del Matadero Municipal y se acuerda que para tratar de este asunto venga la propuesta por escrito y firmada por dicho señor.

El señor Toledo propone que la oficina de colocación obrera vuelva al sitio donde está instalada y a ello se opone la minoría socialista que dice que aquello parecía una cueva indecente más que oficina y se acuerda que pase una comisión que asesorada por el Aparejador municipal diga si se encuentra en buenas condiciones de salubridad.

El señor Serrano con una santa y noble intención propone al Ayuntamiento que se obligue a poner el acerado en la calle de San Marcos así como a los dueños de una casa de la calle del Cristo y que caso de negarse los dueños lo haga el Ayuntamiento pasando la cuenta a la Agencia Ejecutiva para su cobro a los dueños de los mismos. El señor Sánchez pide la palabra y dice que

según se acuerda de que en esas calles se ponga el acerado por estar pavimentadas también pudieran ponerse las bocas de riego necesarias así como el alumbrado moderno como se ha venido haciendo en otras y en cuanto al plazo de ocho días que se quiere dar a los vecinos para que hagan estas obras él solicita el plazo de un mes y se accede.

El señor Grande contesta a la denuncia formulada por el señor Pozuelo en sesión anterior y relacionada con que iban a dormir al Hospital personas extrañas y debidamente informado dice que carecen en absoluto de fundamento tales afirmaciones y el señor Pozuelo dice que si tampoco sale el niño que allí está y que fué secuestrado por su madrastra, y le dice que tampoco, pero el señor Pozuelo dice que tomará nota de estas manifestaciones. A continuación se pregunta al señor Cornejo por el resultado de la novillada a favor del paro obrero y en la que tomó parte el AS de la tauromaquia valdepeñera y el señor Cornejo dice que ya ha ingresado en

Contaduría la cantidad de 639,30 pesetas que han quedado libres de gastos.

El señor Alcalde levanta la sesión a las nueve de la noche.

S. O.

Aguas Potables ✓

de

^

Valdepeñas C. A.

Capital: 1.000.000 de pesetas

Seis de Junio, 35

VALDEPEÑAS (Ciudad Real)

Se vende instalación de un conejar comprendiendo: jaulas, conejos y su correspondientes macho y piensos de la raza gigantes aleonados.

Razón, calle del 6 de Junio 26
cuadruplicado.

JUAN CAMARA DELGADO

Ofrece a su numerosa y selecta clientela, en su despacho de Carnes del Mercado, calle Central número 73, los afamados chorizos

JANDIRO

Probadlos y os convenceréis de su bondad y esmerada fabricación.

¿Quién no conoce los populares chorizos

JANDIRO?